

## **Communiqué de presse**

Cossonay, le 21 avril 2024

# **Un succès fou pour le Grand Prix TCS 2024**

***Malgré une météo glaciale, les spectatrices et spectateurs ont pris d'assaut le site du TCS Vaud à Cossonay. Ce dernier se réjouit d'avoir accueilli une jeunesse représentée tant chez les pilotes que dans le public.***

Ce sont en effet la pluie et le grésil qui ont accueilli le public arrivé en milieu de matinée, ce dimanche 21 avril, au Centre de mobilité du TCS Vaud. Malgré cette mauvaise surprise, également pour les véhicules qui ont dû adapter leur vitesse, le bilan de ce week-end est un succès qui va au-delà des espérances des organisateurs.

Des milliers de personnes sont venues à Cossonay pour admirer la centaine de véhicules Young et Oldtimers. S'il est impossible de compter précisément le nombre de visiteurs, la fréquentation exceptionnelle de la manifestation s'est vue dans la nécessité d'ouvrir des parkings supplémentaires et dans le domaine de la restauration, avec des ruptures de stock de boissons et dans certains stands.

«Nous sommes vraiment très satisfaits, commente Michele Convertini, directeur du TCS Vaud. En organisant ce type de manifestations, nous souhaitons faire profiter un maximum de personnes de nos installations particulièrement grandes et uniques dans le canton de Vaud. Le public et les pilotes ont eu beaucoup de plaisir, nous avons donc atteint notre objectif.»

Les organisateurs se réjouissent tout particulièrement de la présence de jeunes pilotes au volant de vieux véhicules. Les familles sont également venues nombreuses pour assister à ce spectacle qui met à l'honneur la mécanique ancienne et ses passionnés.

Pour rappel, le Grand Prix TCS est le descendant du Grand Prix Rétro organisé dès les années nonante par des étudiants de l'École polytechnique fédérale de Lausanne. Il est désormais organisé tous les deux ans par le TCS Vaud, qui annonce déjà une prochaine édition en 2026.

**Photos:** images de l'édition 2024 à télécharger [ici](#). Crédit dans le nom de la photo.

**Contact presse:** Hélène Isoz, attachée de presse du TCS Vaud, 078 922 71 49, [helene.isoz@tcs.ch](mailto:helene.isoz@tcs.ch).

Forte de quelque 190 000 membres, la Section vaudoise du TCS est la deuxième plus grande section de Suisse, avec des Points de Contact situés à Cossonay et à Lausanne à côté de la gare. Chaque année, ce sont plus de 10 000 participants qui suivent ses cours de formation et 4 500 véhicules qui sont contrôlés au Centre de mobilité à Cossonay. Depuis plusieurs années, ses conseillères et conseillers se rendent dans les différentes régions du canton grâce au Point de Contact mobile désormais aménagé dans un bus. Comme les 22 autres sections, le TCS Vaud est une association à but non lucratif. Il fait partie du Touring Club Suisse, le plus grand club de mobilité de Suisse. Retrouvez les activités du TCS Vaud en ligne sur [tcs-vaud.ch](http://tcs-vaud.ch) ou sur les réseaux sociaux ([tcssectionvaudoise](#)).